

BOLETIN 5 14-01-2026

EL CENTRO DE ATITALAQUIA SE LLENÓ DE ILUSIÓN CON EL RECORRIDO DE LOS REYES MAGOS

La magia, la alegría y las sonrisas se hicieron presentes en el Centro de Atitalaquia con la llegada del recorrido de los Reyes Magos, y las Guerreras K-Pop, un espacio de encuentro donde niñas, niños y familias compartieron momentos de convivencia y tradición.

Durante esta jornada, encabezada por la Presidenta Municipal, Claudia Sandoval, se vivió un ambiente lleno de emoción, mensajes de esperanza y actividades que fortalecen los lazos familiares, reafirmando el compromiso de llevar esta celebración a cada rincón del Municipio.

Claudia Sandoval expresó su alegría por convivir con la niñez de Atitalaquia y recordó a las y los pequeños la importancia de obedecer a sus papás, cumplir con sus tareas y, sobre todo, nunca dejar de soñar, reiterando a madres y padres que cuentan con su apoyo como Presidenta, vecina y amiga.

